

2024-09-19

## **El DCSD mejora la seguridad en las escuelas primarias con con la implementación de nuevas funciones de seguridad**

Cuando estudiaba en la Escuela Secundaria Ronald E. McNair, Dyemond Dupree se relacionaba con la gente menos indicada. Afortunadamente, un Agente de Recursos Escolares (*SRO*, según sus siglas en inglés) reconoció su potencial y le ofreció una orientación muy valiosa para encaminarla por una ruta más positiva.

Dyemond hizo esa transición con éxito, y ahora aspira a crear un impacto similar en los alumnos de la escuela primaria en su papel de Asociada de Seguridad en la Escuela Primaria (*ESA*, según sus siglas en inglés).

La posición de ESA es la visión del Superintendente del DCSD Dr. Devon Q. Horton para el año escolar 2024-25. El único objetivo es mejorar la seguridad en las 79 escuelas primarias del Distrito. Con el apoyo de la Junta de Educación, los nuevos ESA son responsables de garantizar la tranquilidad de las partes interesadas mediante la supervisión de la actividad del campus y la gestión de las precauciones necesarias, vitales para la protección del personal y los alumnos y para garantizar mejor la seguridad de los entornos de aprendizaje.

Hasta ahora se han cubierto unos 37 puestos de ESA, y hay más en proceso de tramitación. Glenn Jefferson, supervisor principal del campus del DCSD, se mostró definitivamente sorprendido por el interés inicial en las funciones de la ESA.

“No sabía qué esperar cuando pusimos en marcha este programa. Tenemos más candidatos de los que pensaba para un puesto como éste”, dijo el oficial Jefferson. “Hay mucha gente que ya trabaja para el distrito que optaba por este puesto. Así que hemos tenido una respuesta tremenda”.

Los Agentes de Recursos Escolares (*SRO*) del DCSD ya patrullaban todas las escuelas, incluyendo las primarias. Sin embargo, los fondos estatales asignados explícitamente a mejorar la seguridad escolar permitieron al Distrito crear estos nuevos puestos para proporcionar supervisión adicional a los alumnos de primaria durante todo el día escolar.

“Es algo en lo que hemos pensado durante varios años, y que se convierta en un mandato es maravilloso”, dijo el oficial Jefferson. “Con el clima y todo lo que está pasando, y siendo estos nuestros bebés, realmente creo que es necesario”.

Dupree se graduó de la Escuela Secundaria McNair en 2017 y desarrolló una pasión por la justicia penal y la seguridad pública. Después de la escuela secundaria, se alistó en las fuerzas armadas y espera que este nuevo puesto le ayude a avanzar en su carrera de seguridad pública.

“Llevo ocho años en el ejército y me encanta, pero quiero hacer algo más para marcar la diferencia y ayudar a la gente”, dijo Dupree, que será monitor de la Escuela Primaria Kelley Lake. “Estoy agradecida y me siento bendecida por esta oportunidad”.

Dominique Brown es el nuevo ESA de la Escuela Primaria Oak View. Espera que este nuevo trabajo marque el comienzo de su carrera en el ámbito de la seguridad pública.

“He trabajado en seguridad por 16 años. He trabajado antes con niños y tengo mis propios hijos”, dijo Brown. “Quería abrirme paso en el sector [de la seguridad pública] y ascender desde allí”.

El 18 de septiembre, los nuevos ESA asistieron a una importante formación de desarrollo profesional para sus funciones. Una parte esencial de la formación incluía el aprendizaje de técnicas de apaciguamiento de alumnos y adultos.

“Definitivamente aprendí mucho sobre el proceso de apaciguamiento”, dijo Dupree. “Sé lo protectores que son los padres con sus hijos. Tengo un sobrino, y sé cómo soy con mi sobrino. Quiero poder ayudarles de alguna manera, ayudarles a mantener la calma y estar ahí para ayudar”.

Aunque es nuevo en este puesto, Brown ya ha estado patrullando en la Escuela Primaria Oak View y ya ha experimentado el lado positivo de sus responsabilidades.

“Los muchachos me han respondido bastante bien”, dijo.

Asimismo, Dupree expresó su entusiasmo por conocer a los alumnos, los maestros y el personal de Kelley Lake.

“Será un entorno nuevo para mí”, afirma. “Me entusiasma ver la cultura de la escuela y ver qué puedo aportar.”

¿Le interesa saber más sobre el puesto de Asociado de Seguridad de la Escuela Primaria o presentar su solicitud? Visite la página de empleo del DCSD [AQUÍ](#).